

Resultados al tercer trimestre de 2021

El beneficio del Grupo Red Eléctrica alcanza los 550,8 millones de euros hasta septiembre

- Este resultado supone un incremento de un 8,64 % frente al registrado en el mismo periodo de 2020, debido principalmente al buen desempeño de Hispasat.
- La inversión destinada al desarrollo de la red de transporte nacional anota 232,4 millones, un 7,3% más que en el ejercicio anterior por el impulso a proyectos clave para la transición ecológica como el desarrollo de interconexiones o para la evacuación de renovables.
- El Grupo ha actualizado su marco verde de financiación para adaptarlo a la Taxonomía de la Unión Europea, reforzando así su liderazgo en materia de sostenibilidad.

Madrid, 27 de octubre de 2021

El Grupo Red Eléctrica ha comunicado hoy la información financiera relativa a los nueve primeros meses de 2021, periodo en el que el beneficio de la compañía ha alcanzado los 550,8 millones de euros. Esto supone un incremento del 8,64% respecto al anotado en el mismo periodo del año anterior, en el que se situó en 507 millones, debido, principalmente, al mejor resultado financiero de todas las actividades del Grupo y a la mayor contribución del negocio satelital en su conjunto.

La cifra de negocio se ha situado al tercer trimestre en 1.465,5 millones de euros, en línea con el resultado del mismo periodo del año anterior. Este dato viene marcado por el descenso de los ingresos del negocio regulado en España -debido a la aplicación de los nuevos parámetros retributivos-, que se ha visto compensado por un incremento de los ingresos en el negocio satelital de 16,8 millones de euros, debido principalmente a la adquisición por parte de Hispasat de la gestión y el transporte de señales de Media Networks de Latinoamérica, que ha supuesto una contribución neta a los ingresos consolidados del Grupo de 8,6 millones de euros, así como a un mayor crecimiento orgánico y a una mayor aportación de Hisdesat.

| Cuenta de resultados | Enero-Septiembre | | | Junio-Septiembre | | |
|---------------------------------------------------------------------------------------|------------------|-----------|---------|------------------|---------|----------|
| | 2021 | 2020 | Δ % | 2021 | 2020 | Δ % |
| (en miles de euros) | | | | | | |
| Cifra de negocio | 1.465.581 | 1.465.850 | (0,02%) | 489.728 | 487.958 | 0,36% |
| Participación en beneficios de sociedades valoradas por el método de la participación | 17.889 | 19.480 | (8,17%) | 2.361 | 11.473 | (79,42%) |
| Rdo. bruto de explotación (EBITDA) | 1.158.183 | 1.155.072 | 0,27% | 386.915 | 388.823 | (0,49%) |
| Rdo. neto de explotación (EBIT) | 791.853 | 770.085 | 2,83% | 264.314 | 260.821 | 1,34% |
| Resultado antes de impuestos | 713.289 | 670.178 | 6,43% | 235.377 | 230.460 | 2,13% |
| Resultado del ejercicio | 550.811 | 507.005 | 8,64% | 192.641 | 175.298 | 9,89% |

Por otro lado, el resultado bruto de explotación (EBITDA) ha alcanzado los 1.158,2 millones de euros, ligeramente superior (0,3%) al obtenido en los primeros nueve meses de 2020.



En cuanto a la deuda financiera neta del Grupo Red Eléctrica, el importe de la misma a 30 de septiembre se situó en 5.998,4 millones de euros frente a los 6.113,3 millones de euros de diciembre de 2020, reduciéndose su coste financiero del 1,82% en 2020 hasta el 1,53% en este 2021.

Inversiones para avanzar en la transición ecológica

En las inversiones realizadas por el Grupo de enero a septiembre destaca especialmente el volumen correspondiente a la gestión y operación de infraestructuras eléctricas en España, que asciende a 249,1 millones de euros un 8,7% más que en el mismo periodo del ejercicio anterior. De estos, en concreto, 232,4 millones se destinaron al desarrollo de la red de transporte nacional, lo que supone un incremento del 7,3 % comparado con los nueve primeros meses de 2020. Gracias a este impulso inversor, se han realizado importantes avances en actuaciones que son clave para el éxito de la transición ecológica, entre ellos los proyectos destinados a la evacuación de energía renovable y al aumento de capacidad y los proyectos de almacenamiento y de interconexión.

Entre estos últimos destaca el nuevo enlace que unirá Ibiza y Formentera. Este proyecto de interconexión entre ambas islas ha logrado avances significativos en los últimos meses. En concreto, en agosto recibió la declaración de impacto ambiental favorable y, en septiembre, la autorización administrativa de construcción y la declaración de utilidad pública por parte de la Dirección General de Política Energética y Minas del Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico.

Asimismo, a finales del mes de julio la central hidroeléctrica reversible de Salto de Chira recibió la declaración de impacto ambiental favorable. Esta central será una herramienta fundamental para reforzar la seguridad del sistema eléctrico gran canario y permitirá la integración de energías renovables reduciendo la emisión de CO2.

Por su parte, las inversiones del negocio satelital se han incrementado en un 39,5 %.

Las inversiones totales realizadas por el Grupo hasta el tercer trimestre han alcanzado los 349,1 millones de euros. El año anterior esta cifra ascendió a 676,8 millones de euros debido a la adquisición del 50% del capital de la brasileña Argo (374,3 millones que se desembolsaron en marzo de 2020).

Liderazgo en materia de sostenibilidad

En este último trimestre, Red Eléctrica ha seguido reforzando su liderazgo en materia de sostenibilidad con hitos tangibles. En concreto, el Grupo ha actualizado su marco verde de financiación para adaptarlo a la Taxonomía de la Unión Europea, situándose así entre las primeras empresas del mundo dedicadas al transporte y operación del sistema eléctrico en someter a examen la sostenibilidad medioambiental de su actividad. Esta adaptación refuerza el liderazgo de Red Eléctrica en materia de sostenibilidad, elemento clave en la estrategia del Grupo para impulsar la transición hacia un desarrollo más verde, justo, inclusivo y diverso.

Esta apuesta por la diversidad ha permitido al Grupo posicionarse también en el Índice de Diversidad e Inclusión Refinitiv 2021 como la compañía española más diversa e inclusiva y la segunda del mundo en el ámbito del sector eléctrico. Además, este índice, que reconoce a las 100 empresas de todo el mundo con mejor nivel de desempeño en materia de diversidad y transparencia, sitúa a Red Eléctrica en el puesto 18 en su ranking mundial. De este modo se reconocen los esfuerzos realizados para promover la igualdad de género, un eje transversal en el Grupo.

Asimismo, a 30 de septiembre el 32% de la financiación del grupo incorpora criterios ESG.